

La calidad y la garantía alimentarias en los canales cortos de comercialización en Andalucía: diseño de un sistema de trazabilidad.



¿Sabes qué es un SPG?

Los Sistemas Participativos de Garantía (SPG) son iniciativas formadas por personas productoras que, junto a consumidoras y, en algunos casos, organizaciones sociales diversas, se articulan para producir y consumir alimentos coherentes con la Agroecología y la Soberanía Alimentaria. Promueven un modelo de comercialización distinto, basado en la confianza y la participación, donde el acercamiento, conocimiento e intercambio entre quienes producen y consumen sea más sencillo, más cercano y más real.



Principios y valores de los SPG



¿Por qué estamos construyendo Sistemas Participativos de Garantía? (SPG)

- ✓ Tienen en cuenta aspectos básicos como el desarrollo local, el fomento de la biodiversidad, el intercambio de conocimiento, la recuperación de prácticas tradicionales, etc.
- ✓ Impulsan la producción y la elaboración local y agroecológica de alimentos.
- ✓ Generan canales de comercialización de proximidad y en condiciones de equidad.
- ✓ Garantizan unas condiciones laborales dignas para las productoras y unas condiciones económicas justas.
- ✓ Facilitan la participación activa en las relaciones en torno a la alimentación.
- ✓ Impulsan el apoyo mutuo, el trabajo en red y relaciones horizontales entre las personas.
- ✓ Fomentan el consumo local, agroecológico, consciente y responsable.

Conócenos: ¿qué es GO-SPG?



El grupo operativo GO-SPG (COAG, FACPE, ISEC-UCO y Justicia Alimentaria) nace para impulsar sistemas de trazabilidad que permitan garantizar que un alimento es de proximidad y agroecológico.



Para más información sobre el proyecto, ¡visítanos! www.go-spg.org @go_spg

